

COMMUNICATION INTUITIVE® AVEC LES CHATS



Depuis le stage auquel j'ai participé, j'ai adopté un cinquième chat, un matou : j'ai donc maintenant 5 chats à la maison. Je communique avec eux en fonction de leurs besoins et des problèmes qui surgissent mais je sais que Princesse (ma Taby - Maine Coon) aime particulièrement ces échanges. Je communique donc avec elle une fois tous les 15 jours, et je fais une tournante pour les autres.

Par ailleurs, l'atelier m'a permis de découvrir en moi de nouvelles perspectives notamment dans le massage. Il se produit là un aller-retour de perceptions (je donne / je reçois) que je voudrais développer encore plus pour mieux répondre à leurs demandes.



Cela a confirmé mon intuition : même si la connaissance de l'anatomie animale est indispensable pour masser, c'est le « patient » qui guide mes mains. Un nouvel univers s'ouvre pour moi et je me demande si l'haptonomie pourrait être adaptée aux animaux.